



In tiefer Trauer gibt der Verein »Niederösterreichische Landesfreunde« Baden, Nachricht von dem Hinscheiden seines verdienstvollen Gründers und Ehrenmitgliedes, des Herrn

Carl Calliano

Mitgründer des Kaiser Franz Josef-Museums in Baden

welcher Mittwoch, den 3. Jänner 1934, um 5 Uhr früh, im 77. Lebensjahre, einem Herzschlage erlegen ist.

Der Verein verliert in dem Heimgegangenen den idealsten Mitarbeiter bei seinen heimatkundlichen Bestrebungen, das Kaiser Franz Josef-Museum, seinen wärmsten und tatkräftigsten Förderer.

Das Leichenbegängnis findet Freitag, den 5. Jänner 1934, um $\frac{1}{2}$ 4 Uhr nachmittags, auf dem Badener Stadtpfarrfriedhofe statt.

Baden, am 3. Jänner 1934.

Für den Verein »Niederösterreichische Landesfreunde« Baden:

Johann Wagenhofer
Schriftführer.

Dr. Hans Hartl
Obmannstellvertreter.

An das
Historische Museum
der Stadt Wien



Wien I.
Rathaus

